



DER KULTUR DEINE STIMME

## Einladung

Ständige Konferenz 2/3 2022

Lagebesprechung extra

# Staatstheaterneubau, noch Fragen?

Informations- und Diskussionsabend: 18. Juli, 20 Uhr,  
Augustanasaal\*

Gäste u.a.:

Jürgen Enninger – Kulturreferent

Korbinian Grabmeier – Kulturbeirat

Norbert Stamm – Büro für Nachhaltigkeit

Prof. Katinka Temme\* - Analoge Architektur & Entwerfen

André Bücker\* – Staatstheaterintendant

Anmeldung unter: [staendigekonferenzkultur@gmail.com](mailto:staendigekonferenzkultur@gmail.com)

*Lagebesprechungen – für alle! ist ein Format der a3kultur-Redaktion. Kooperationspartner ist der Kulturpark West. Die Ständige Konferenz am 18. Juli wird organisiert von: DAZ, Kulturpark West und a3kultur. Gefördert wird das Projekt vom Förderverein der Ständigen Konferenz e.V. und dem Lokalen Agendaforum*

(\*angefragt)